

Pièce n°1 :
Avis d'Appel d'Offres (AAO)
Version Française

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DE LA LEKIE

COMMUNE D'EVODOULA

COMMISSION INTERNE
DE PASSATION DES MARCHES



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

CENTER REGION

LEKIE DIVISIONAL

EVODOULA COUNCIL

INTERNAL TENDERS BOARD

MAITRE D'OUVRAGE : **LE MAIRE DE LA COMMUNE D'EVODOULA**

COMMISSION COMPETENTE : **LA COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES
MARCHES AUPRES DE LA D'EVODOULA**

AVIS DE DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

**N°04/AONO/CEV/CIPM /2025 DU 08 MAI 2025 POUR LES TRAVAUX DE REHABILITATION DE
CERTAINS CENTRES DE SANTE INTEGRES DANS LA COMMUNE D'EVODOULA,
DEPARTEMENT DE LA LEKIE, REGION DU CENTRE**

LOT 01 : CSI NKOLKOUGDA

LOT 02 : CSI NKOLASSA

(EN PROCEDURE D'URGENCE)

1- Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution du Budget d'Investissement Public du MINSANTE, EXERCICE 2025, le Maire de la Commune **D'EVODOULA**, Maître d'Ouvrage, lance un Appel d'Offres National Ouvert pour les travaux de réhabilitation des Centres de Santé Intégrés de NKOLKOUGDA et NKOLASSA.

2- Consistance des travaux

Les travaux comprennent notamment :

- Installation de chantier ;
- Maçonnerie et VRD ;
- Menuiserie bois et vitrerie ;
- Charpente et Couverture ;
- Peinture ;
- Electricité ;
- Plomberie.

3- Tranches/Allotissement

Les travaux sont subdivisés en tranches de deux lots.

- ❖ Lot 01 : Réhabilitation du Centre de Santé Intégré de NKOLKOUGDA ;
- ❖ Lot 02 : Réhabilitation du Centre de Santé Intégré de NKOLASSA.

4- Délais d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux objet du présent appel d'offres est de **Trois (03) mois**.

12- Remise des offres

- Pour la soumission Hors ligne Chaque offre rédigée en français ou en anglais en **sept (07)** exemplaires dont **un (01) original et six (06) copies** marquées comme telles, devra parvenir dans les services du secrétariat général de la Mairie d'Evodoula contre récépissé, au plus tard le **12 JUIN 2025 à 09 Heures** et devra porter la mention :

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N°04/AONO/CEV/CIPM//2025 DU 08 MAI 2025 POUR LES TRAVAUX DE REHABILITATION DE CERTAINS CENTRES DE SANTE INTEGRES DANS LA COMMUNE D'EVODOULA, DEPARTEMENT DE LA LEKIE, REGION DU CENTRE

- **LOT 01 : CSI DE NKOLKOU GDA**

- **LOT 02 : CSI DE NKOLASSA**

(EN PROCEDURE D'URGENCE)

« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

Les offres parvenues après la date et heure limites de dépôt des offres ne seront pas reçues.

- Pour la soumission en ligne, l'offre devra être transmise par le soumissionnaire sur la plateforme COLEPS au plus tard le **12 JUIN 2025 à 09h 00**. Une copie de sauvegarde de l'offre enregistrée sur clé USB ou CD/DVD devra être transmise sous pli scellé avec l'indication claire et lisible.

« Copie de sauvegarde », en plus de la mention ci-dessus dans les délais impartis.

Taille et format des fichiers

- Pour la soumission en ligne, les tailles maximales des documents qui vont transiter sur la plateforme et constituant l'offre du soumissionnaire sont les suivantes :
 - 5 MO pour l'Offre Administrative ;
 - 15 MO pour l'Offre Technique ;
 - 5 MO pour l'Offre Financière.

Les formats acceptés sont les suivants :

- Format PDF pour les documents textuels ;
- JPEG pour les images.

Le candidat veillera à utiliser des logiciels de compression afin de réduire éventuellement la taille des fichiers à transmettre.

13- Recevabilité des offres

Les pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être placées dans des enveloppes différentes séparées et remises sous pli scellé.

Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage :

- Les plis portant les indications sur l'identité du soumissionnaire ;
- Les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt ;
- Les plis non-conformes au mode de soumission ;
- Les plis sans indication de l'identité de l'Appel d'Offres ;
- Le non-respect du nombre d'exemplaires indiqué dans le RPAO ou offre uniquement en copies.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans

	ou égale à 10 millions	
3.	Les références de l'entreprise dans les réalisations similaires ;	oui/non
4.	L'expérience du personnel d'encadrement technique sur le chantier (Personnels du chantier);	oui/non
5.	Les matériels essentiels (Camion benne, Petits outillages de chantier et Véhicule de liaison) ;	oui/non
6.	La proposition technique : (Installation du chantier, organigramme de chantier ; Organisation des équipes, Mesures d'hygiène et protection de l'environnement)	oui/non
7.	Une déclaration sur l'honneur du soumissionnaire, signée et datée certifiant la visite du site	oui/non

Seuls les soumissionnaires ayant obtenu une note de 70% à l'évaluation technique seront admis à l'analyse de l'offre financière.

17- Attribution

Le Maître d'ouvrage attribuera le Marché au Soumissionnaire dont l'offre a été reconnue conforme pour l'essentiel au Dossier d'Appel d'offres et qui dispose des capacités techniques et financières requises pour exécuter le Marché de façon satisfaisante et dont l'offre a été évaluée la moins-disante en incluant le cas échéant les rabais proposés.

18- Nombre maximum de lots :

Un candidat peut soumissionner pour un ou plusieurs lots, mais ne peut être attributaire de plus de 02 lots.

NB : Au cas où un soumissionnaire serait le moins disant pour plus de 01 lots, le Maître d'Ouvrage lui attribuera les lots selon les conditions prévues dans le RPAO

19- Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

20- Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures (7h 30 à 15h 30) ouvrables dans les services du secrétariat général de la Mairie d'Evodoula, dès publication du présent avis, ou en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiecontracte.cm>, ou tout autre moyen de communication électronique indiqué par le Maître d'Ouvrage.

21- Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

« Pour toute tentative de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la cellule de lutte contre la corruption au MINISAP ou envoyer un SMS aux numéros suivants : 673 20 87 26 / 699 37 07 48 » et 699 37 07 48, **FAIRMP** au numéro **673 20 87 26** Ou le MO au numéro 677 07 07 07 »

COPIE :

- ARMP
- DDM/MTK
- PRESIDENT CDM
- AFFICHAGE/CHRONOS/A



07 MAI 2025

Le Maire
(Maître d'Ouvrage)

Armand Joachim ONGOLO E
Le Maire

Pièce n°2 :
Avis d'Appel d'Offres (AAO)
Version Anglaise

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DE LA LEKIE

COMMUNE D'EVODOULA

COMMISSION INTERNE
DE PASSATION DES MARCHES



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

CENTER REGION

LEKIE DIVISIONAL

EVODOULA COUNCIL

INTERNAL TENDERS BOARD

PROJECT OWNER: THE MAYOR OF EVODOULA COUNCIL

COMPETENT TENDER'S BORD: EVODOULA COUNCIL TENDER'S BOARD

OPEN NATIONAL TENDER NOTICE

**N°04/AONO/CEV/CIPM2025 OF 08 MAY 2025 FOR THE REHABILITATION WORK OF
INTEGRATED HEALTH CENTERS IN THE COUNCIL OF EVODOULA, DEPARTMENT OF LEKIE,
CENTER REGION**

LOT 01: CSI NKOLKOUGDA

LOT 02: CSI NKOLASSA

(IN URGENT PROCEDURE)

1. Subject of the invitation to tender

As part of the execution of the MINSANTE Public Investment Budget, FINANCIAL YEAR 2025, the Mayor of the Council of EVODOULA, Project Owner, is launching a National Open Call for Tenders for the rehabilitation work of the Integrated Health Centers of NKOLKOUGDA and NKOLASSA.

2. Nature of works

The works subject of this contract includes:

- ✶ Construction site installation;
- ✶ Masonry and utilities;
- ✶ Woodwork and glazing;
- ✶ Carpentry and roofing;
- ✶ Painting;
- ✶ Electricity installation;
- ✶ Plumbing.

- Each offer written in French or English in **seven (07) copies** including one (01) original and **six (06) copies** marked as such, must reach the **services of the general secretariat of the EVODOULA Town Hall** against receipt, at the latest **on 12 JUNE 2025 at 09 am** and must be marked:

OPEN NATIONAL CALL FOR TENDER NOTICE

No. 04/AONO/CEV/CIPM/T/2025 OF 08 MAY 2025 FOR THE REHABILITATION WORKS OF INTEGRATED HEALTH CENTERS IN EVODOULA COUNCIL, DEPARTMENT OF LEKIE, CENTER REGION.

LOT 01: CSI NKOLKOUGDA

LOT 02: CSI NKOLASSA

(IN URGENT PROCEDURE)

"To be opened only during the counting session"

Offers received after the deadline for submission of offers will not be received.

- For online submission, the bid must be sent by the bidder on the COLEPS platform no later than 12 JUNE 2025 at 09 00 am. A backup copy of the bid saved on a USB key or CD/DVD must be sent in a sealed envelope with the clear and legible indication.

"Backup copy", in addition to the above mention within the time limits. File size and format
For online submission, the maximum sizes of the documents that will transit on the platform and constitute the bidder's bid are as follows:

- 5 MB for the Administrative Bid;
- 15 MB for the Technical Bid;
- 5 MB for the Financial Bid.

The accepted formats are as follows:

- PDF format for text documents;
- JPEG for images.

The candidate will ensure that compression software is used to possibly reduce the size of the files to be transmitted.

13. Admissibility of offers

The administrative documents, the technical offer and the financial offer must be placed in separate envelopes and submitted in a sealed envelope.

The following will be inadmissible by the Contracting Authority:

- Envelopes bearing the information on the identity of the bidder;
- Envelopes received after the deadlines for submission;
- Envelopes not in accordance with the submission method.
- Envelopes without indication of the identity of the Call for Tenders;
- Failure to comply with the number of copies indicated in the RPAO or offer only in copies.

The criteria relating to the qualification of the candidates will relate, for information only:

1.	A balance sheet including work over three years greater than or equal to the forecast amount of the contract;	Yes/No
2.	Access to a line of credit or other financial resources greater than or equal to 10 million	Yes/No
3.	The company's references in similar achievements;	Yes/No
4.	The experience of the technical management personnel on the site (site personnel);	Yes/No
5.	Essential equipment (dump truck, small construction tools and liaison vehicle);	Yes/No
6.	The technical proposal: (Installation of the site, site organization chart; Organization of teams, Hygiene measures)	Yes/No
7.	A declaration on the honor of the bidder, signed and dated certifying the visit to the site	Yes/No

Only bidders having obtained a score of 70% in the technical evaluation will be admitted to the analysis of the financial offer.

17. Assignment

The Contracting Authority will award the Contract to the Bidder whose offer has been recognized as substantially compliant with the Tender Documents and who has the technical and financial capacities required to execute the Contract satisfactorily and whose offer was evaluated as the lowest, including any discounts offered.

18. Maximum number of lots:

A candidate may bid for one or more lots, but may not be awarded more than 02 lots.

NB: In the event that a bidder is the lowest bidder for more than 01 lots, the Contracting Authority will award the lots to him according to the conditions provided for in the RPAO

19. Validity period of offers

Bidders remain committed to their offer for 90 days from the deadline set for submission of offers.

20. Additional information

Additional information may be obtained during working hours (7:30 a.m. to 3:30 p.m.) from the services of the general secretariat of the EVODOULA Town Hall, upon publication of this notice, or online on the **COLEPS** platform at the addresses <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm>, or any other means of electronic communication indicated by the Contracting Authority

21. Fight against corruption and bad practices

"For any attempt at corruption or bad practices, please call the MINHAP anti-corruption unit or send an SMS to the following numbers: 673 20 67 25 / 699 67 67 46 and 699 37 07 48, **ARMP** at number **677 37 93 86** Or MO at number 677 37 93 86

Copy:

- ARMP
- DDMAP/LK
- PRESIDENT/CIPM
- Notice boards/A



07 MAI 2025

The Mayor of EVODOULA
(Project Owner)

Ermand Joachim ONGOLO E.
Le Maire